



北上の子

認め合い 伸ばし合う 心豊かな北上の子

北上小の合い言葉(三つの心) おもう心 おかう心 のびる心

北上小のブログへQRコード



あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

一昨年度よりコロナウィルス感染症対策のため休校や「新しい生活様式」を取り入れ学校生活も変化しました。昨年の10月よりコロナウィルスの感染者が少なくなり、平常の学校に戻ってきております。しかし、油断はせず「新しい生活様式」を意識しながら学校運営を行っていきます。保護者の皆様、地域の皆様方におかれましては、本年もより一層北上小学校へのご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

過日行いました学校評価アンケートでは、多くの保護者の皆様より貴重なご意見をいただきました。ありがとうございました。保護者や地域の方々からのご意見等をいただくことは、学校の中だけでは普段、気づかないことですので大変有り難く感じています。その中で改善策や「コロナで様々なことを計画する中、安全にできる事を考え実施してくれていることに感謝しています。」など、我々教職員にとって励みになる言葉もありました。これからも、北上小三つの合い言葉「おもう心・おかう心・のびる心」を更に伸ばしていくよう努力を行っていきます。ご支援の程よろしくお願いいたします。

6年生 三嶋柄出前授業！

11月26日(金)6年生が「三嶋柄出前授業」を行いました。三嶋柄の歴史や2009年から三嶋茶碗の文様を現代風にアレンジした新柄が誕生し、商工会議所青年部の方々が広めています。6年生は、伝統的で美しいデザインに興味津々でした。



小さな音楽会！

12月15日(水)北上小地域学校協働本部実行委員会が昨年度に引き続き「小さな音楽会」を開催してくれました。プロミュージシャンのチューバ奏者 藤田英大

さんとチューバ伴奏者の一任者のピアニスト 大川香織さんが演奏会を行ってくれました。チューバがメロディを奏でることは珍しいことで、その演奏はあんなに大きな楽器から繊細な音、細かな演奏が聴けて素晴らしいものでした。今回は、イメージを膨らませながら鑑賞することがテーマでした。情感溢れるチューバの演奏、チューバに合わせた美しいピアノの音の雫、心の中に深く入っていくようでした。子供たちの心も大きく成長したと思います。



1年昔の遊び(芙蓉会との交流)！

12月21日(火)1年生が「昔の遊び」を体験しました。芙蓉会と三島市福祉連絡協議会の方々により「折り紙」「メンコ」「おはじき」「ビー玉」「あやとり」「けん玉」「コマまわし」「ゴム跳び」「お手玉」を教えてくださいました。1年生たちは目を輝かせて遊びに夢中でした。おじいさん、おばあさん、おじさん、おばさん、そしてお友だちと話をしながら遊ぶコミュニケーションは今の時代、大切だと感じる2時間でした。教えに来てくださった皆様、ありがとうございました。



1・2月の行事予定

1/1(土)	元日	2/1(火)	読み聞かせ PTA役員会等
5日(水)	授業再開 朝会 特別日課4時間	2日(水)	ハートタイム
6日(木)	給食開始 5, 6年発育測定	3日(木)	節分(4日立春)
7日(金)	3, 4年発育測定 SG定例会	4日(金)	放課後学習支援教室 SG定例会
10日(月)	成人の日	8日(火)	読み聞かせ 参観・懇談会(高) 4年旗振り講習会
11日(火)	読み聞かせ 1, 2年発育測定	9日(水)	アルミ缶回収
12日(水)	5, 6年委員会 定着度調査	11日(金)	建国記念の日
	アルミ缶回収 ハートタイム	15日(火)	5, 6年委員会
	SC来校	17日(木)	参観・懇談会(低)
14日(金)	6年戦争体験談 放課後学習支援教室	18日(金)	新入生入学説明会 放課後学習支援教室
17日(月)~28日(金)	読書旬間	22日(火)	読み聞かせ 6年生を送る会 にこペア
20日(木)	6年市長による読み聞かせ	23日(水)	天皇誕生日 富士山の日
21日(金)	学年集会 命を考える日避難訓練 放課後学習支援教室	24日(木)	普通日課5時間 ジンタ号
25日(火)	読み聞かせ	25日(金)	普通日課5時間 SC来校 放課後学習支援教室
26日(水)	にこペア SC来校	28日(月)	特別日課5時間
27日(木)	5年社会科見学 ジンタ号		
28日(金)	6年中学校入学説明会		

※SC…スクールカウンセラー SG…スクールガード

※命を考える日について

1月21日(金)は、「命を考える日」です。「自分の命は、自分で守る」力を身につけることをめあてにした取組です。過去に起きた災害を教訓にして、実際にその災害が起こったときに自分がどのように行動すべきかを考える授業を行います。今回のテーマは、「火災」です。空気が乾燥する冬の時期は、大きな火災が起こりやすく、多くの方が亡くなっています。火災での死因のほとんどが「一酸化炭素中毒」ですから、煙から身を守ることが重要になります。煙を使った実演はしませんが、ハンカチや袖で鼻や口を覆い、身を低くしての避難をします。2年ぶりの実施となります。「お・か・し・も」の約束もしっかり確認したいと思います。

※参観・懇談会並びに4年保護者旗振り講習会について

今年度2回目で最後の参観・懇談会ですが、三島市内において新型コロナウイルス感染症が落ち着いているため、実施の予定です。4年保護者旗振り講習会についても実施予定です。よろしくお願いいたします。

※6年生を送る会、校外学習等について

10月以降、全ての行事を予定通り行ってきています。現在のところ、予定に入れてありますが、今後の新型コロナウイルス感染症の状況などにより、予定を変更する可能性があります。ご承知ください。学校としては、子供たちが楽しみにしていることをたくさん実施していきたいと考えています。

○天皇誕生日・富士山の日

2月23日(水)は、天皇誕生日でお休み(祝日)です。平成の時代には、12月23日でしたが、譲位により天皇陛下が交代したので、現在の天皇陛下の誕生日である2月23日が、令和の時代の「天皇誕生日」となります。また、日本一の標高を誇る富士山を有する静岡県では、語呂合わせで2月23日を「富士山の日」としてきました。県と三島市は、学校等をお休みにしていました。(市町により違いました。)これからは、全国にお休みとなります。日本国民の象徴である天皇陛下の誕生日を祝うことと世界遺産でもある富士山について考える日としてほしいと思います。